

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERÍA**



TESIS

**CONOCIMIENTO Y ACTITUD SOBRE EL MANEJO DE REANIMACIÓN
CARDIOPULMONAR DEL ADULTO DE LOS INTERNOS DE
ENFERMERÍA, UNSAAC 2020.**

PRESENTADO POR:

Br. Espirilla Ccahuantico Gladys Soledad

Br. Palomino Pacaya Gretel Melissa

Para optar el título profesional de:

LICENCIADA EN ENFERMERÍA

ASESOR:

MGT. Aliaga Apaza José Miguel

CUSCO – PERÚ

2021

RESUMEN

Según la organización mundial de la salud (OMS) Las enfermedades cardiopulmonares son la principal causa de muerte en el mundo. La reanimación cardiopulmonar se considerada como la técnica de emergencia más utilizada para prevenir las muertes prematuras por causas cardiovasculares. Ayudando a la disminución de la tasa de mortalidad. El presente trabajo de investigación titulado: “Conocimiento y actitud sobre el manejo de Reanimación Cardiopulmonar del adulto de los internos de Enfermería, UNSAAC 2020”, tiene como **Objetivo:** Evaluar el Conocimiento y Actitud sobre el Manejo de Reanimación Cardiopulmonar del Adulto de los Internos de Enfermería, UNSAAC 2020. **Metodología:** Estudio Descriptivo y transversal, La población está constituida por los Internos de la Escuela Profesional de Enfermería de la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco 2020. Dicha población cuenta con 35 Internos. Se aplicó un cuestionario cerrado, dirigido a evaluar el conocimiento e identificar la actitud de los internos de Enfermería. Hallándose los siguientes **Resultados:** 71.4% fluctúan entre el rango de 20 – 25 años de edad. Un 88.6 % no pertenece a alguna institución pública y/o privada. Un 31.4% participaron en cursos teórico - prácticos sobre RCP. 51.4% participaron en una situación real de RCP. El 40.0% poseen conocimiento desaprobado y con la misma cifra porcentual muestran actitud indiferente. Respecto al conocimiento sobre: definiciones generales, el 48.6% esta desaprobado mientras que un 8.6% son aprobados. En las maniobras de RCP el 45.7% son desaprobados y 25.7% son aprobados. En el conocimiento de tratamiento farmacológico, 40% esta reprobado y el 25.7% están aprobados. En cuanto actitud cognitiva un 45.7% son indiferentes y 20.0% muestran actitud favorable, respecto a la actitud afectiva 48.6% son indiferentes y 8.6% favorable; y en actitud conductual 51.4% muestra actitud indiferente y 20% actitud favorable. **Conclusión:** El presente trabajo e investigación permite concluir en que el conocimiento y la actitud de la mayoría de los internos de Enfermería es desaprobado e indiferente frente a las diferentes situaciones presentadas sobre el manejo de reanimación cardiopulmonar del adulto.

Palabras clave: conocimiento, actitud, reanimación cardiopulmonar, internos de enfermería.